

*The Conference of African Ministers of Finance and Ministers of Planning and Economic Development/  
Meeting of the Committee of Experts  
16 - 21 October, 2002*



**Economic Commission for Africa  
Commission économique pour l'Afrique**

*La Conférence des Ministres Africain des Finances et des Ministres du Plan et du Développement Economique/  
Réunion du Comité des Experts  
16 - 21 Octobre, 2002*

**Sandton Convention Centre  
Sandton, South Africa**

## **Information for Participants**

Dear Participant,

Welcome to the Conference of African Ministers of Finance and Ministers of Planning and Economic Development preceded by the meeting of the Committee of Experts, which is being held by the United Nations Economic Commission for Africa from 16 - 21 October 2002 at the Sandton Convention Centre, Sandton, South Africa.

Below please find some general information on meeting arrangements, which you may find useful. If you have any questions or if there is any way we may be of assistance, do not hesitate to contact The ECA Conference Coordination Unit (e-mail: [ccu@uneca.org](mailto:ccu@uneca.org), telephone: +251 1 51 49 45, fax: +251 1 51 31 55).

### **1. Immigration Requirements**

Visas are required for all visitors/delegates traveling to South Africa, except those countries, which have reciprocal arrangements with South Africa. Visitors from countries that have South African Diplomatic Missions are required by South African Immigration Authorities to secure visas from these Missions.

**Delegates from such countries must obtain a visa through them before departure.**

*Holders of UN Laissez Passer do not require a visa to enter South Africa*

The cost of a visa for business/short term visits is approximately USD 40. If your country does not have a South African Diplomatic Mission, ECA in conjunction with the South African Immigration Authorities will assist you in obtaining a visa on arrival, **subject to prior submission of your passport details**. You should request visa assistance from ECA well in advance, as it generally takes at least 14 days to process visa applications and obtain the approval from the Immigration Authorities.

**Please forward your passport details and flight information to The ECA Conference Coordination Unit (e-mail: [ccu@uneca.org](mailto:ccu@uneca.org), fax no: +251 1 51 31 55)**

## **Informations à l'intention des participants**

Chers participants,

Nous vous souhaitons la bienvenue à la Conférence des ministres africains des finances et des ministres responsables de la planification et du développement économique qui est organisée par la Commission économique pour l'Afrique du 16 au 21 octobre 2002 au Sandton Convention Centre, Johannesburg, Afrique du Sud. La Conférence est précédée de la réunion du Comité d'experts.

Vous trouverez ci-après des renseignements utiles sur les dispositions qui ont été prises pour la réunion. Si vous avez des questions ou avez besoin d'une quelconque assistance, n'hésitez pas à entrer en rapport avec le Groupe de coordination des conférences de la CEA (e-mail : [ccu@uneca.org](mailto:ccu@uneca.org), téléphone : +251-1-51 49 45, Fax : +251-1-51 31 55).

### **1. Formalités d'immigration**

Tous les visiteurs/délégués se rendant en Afrique du Sud, sont tenus d'obtenir un visa pour l'Afrique du Sud. Seuls les ressortissants de pays qui ont conclu des accords de réciprocité avec l'Afrique du Sud sont dispensés du visa. Le Service de l'immigration d'Afrique du Sud exige des visiteurs venant de pays où l'Afrique du Sud a une mission diplomatique, de se procurer un visa auprès de cette mission. **Les représentants venant de ces pays doivent se procurer un visa auprès de cette mission avant leur départ.**

*Les détenteurs d'un Laissez-Passer des Nations Unies n'ont pas besoin d'un visa pour entrer en Afrique du Sud.*

Un visa pour un séjour d'affaires ou une période de courte durée coûte environ 40 \$ des Etats-Unis. Au cas où il n'y a pas une mission diplomatique de l'Afrique du Sud dans votre pays, la CEA vous aidera, de concert avec le Service de l'immigration de l'Afrique du Sud, à obtenir un visa à votre arrivée, **à condition que vous communiquiez au préalable les détails concernant votre passeport**. Vous êtes priés de demander cette assistance à la CEA bien à l'avance du fait qu'il faut généralement au moins 14 jours pour traiter les demandes de visa et obtenir l'approbation du Service de l'immigration.

**Veuillez communiquer les détails concernant votre passeport et votre vol au Groupe de coordination des conférences de la CEA ((e-mail : [ccu@uneca.org](mailto:ccu@uneca.org) Fax : +251-1-51 31 55).**

Please also ensure that you comply with the health requirements applicable to your country of origin in relation to South Africa.

A Yellow Fever inoculation certificate is required in the majority of cases, and it is advisable to obtain such a valid certificate.

## 2. Airlines Reservations

Quite a number of airlines operate regular services to and from Johannesburg International Airport. It is required that participants secure their own return/onward air passage prior to their arrival. There are numerous travel agencies in the immediate vicinity of the Sandton Convention Centre and an information desk is set-up there with ECA staff, who will assist you with relevant information. Please take your ticket with you when you visit the travel agent.

## 3. Hotel Accommodation

Arrangements have been made by ECA to assist participants for accommodation bookings at their expense in various hotels, provided they forward their request to The ECA Conference Coordination Unit no later than 12 September 2002. You are strongly advised to take advantage of this service in order to avail yourself of the convenience and preferential rates obtained by ECA. If you make your booking after this date, you will not be able to take advantage of the discounted rates and you will have to make your own arrangements.

Below are listed the various hotel options with room types and rates:

### Protea Hotel Balalaika

Sandton  
(Walking distance to Sandton Convention Centre)  
Tel: +27 11 322 5000  
Fax: +27 11 322 5023  
Single Room (bed and breakfast) ZAR 670.-

### Villa Via Suite Hotel

(Walking distance to Sandton Convention Centre)  
Tel: +27 11 883 0646  
Fax: +27 11 883 0772  
*select services hotel*  
Two Bedroom Suites (include Continental Breakfast)  
Villa Suite (1 Bath), 1 Person ZAR 625.-  
2 Persons ZAR 725.-  
Luxury Suite (2 Bath), 1 Person ZAR 725.-  
2 persons ZAR 895.-

Veuillez vous assurer que vous avez les vaccinations nécessaires pour entrer en Afrique du Sud. Généralement, il est exigé d'avoir un certificat de vaccination valide contre la fièvre jaune.

## 2. Réservation auprès des compagnies aériennes

Un certain nombre de compagnies aériennes desservent régulièrement l'Afrique du Sud, arrivant à l'Aéroport international de Johannesburg. Il est exigé des participants qu'ils prennent eux-mêmes les dispositions nécessaires concernant leur voyage aller ou retour en Afrique du Sud. De nombreuses agences de voyage se trouvent à proximité du Sandton Convention Centre et un bureau d'information où se trouve le personnel de la CEA, vous donnera les informations nécessaires. Vous êtes priés d'avoir votre billet sur vous lorsque vous vous rendez à l'Agence de voyage.

## 3. Hébergement

La CEA a pris des dispositions pour aider les participants à réserver leur chambre à leurs frais, dans divers hôtels, à condition qu'ils en informent le Groupe de coordination des conférences de la CEA au plus tard le 12 septembre 2002. A cet égard, il est vivement recommandé aux participants qui veulent pouvoir profiter des tarifs préférentiels obtenus par la CEA, d'informer la CEA. Si vous faites votre réservation de chambre après cette date, vous ne pourrez pas profiter des tarifs préférentiels et vous devrez faire vos propres arrangements.

Vous trouverez ci-dessous des hôtels avec les types de chambres et les tarifs offerts :

### Protea Hotel Balalaika

Sandton  
(A quelques pas du Sandton Convention Centre)  
Tel: +27 11 322 5000  
Fax: +27 11 322 5023  
Chambre pour 1 personne (lit et petit déjeuner) 670 Rands

### Villa Via Suite Hotel

(A quelques pas du Sandton Convention Centre)  
Tel: +27 11 883 0646  
Fax: +27 11 883 0772  
*Select Services Hotels*  
Suite 2 chambres (petit déjeuner continental compris)  
Suite Villa (1 salle de bain), 1 Personne 625 Rands  
2 Personnes 725 Rands  
Grande Suite (2 s.de bain), 1 Personne 725 Rands  
2 personnes 895 Rands

### **The Courtyard Suite Hotel**

Sandton (Walking distance to Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5500

Fax: +27 11 884 5501

*Select services hotel*

Studio and One bedroom Suites,

Room only ZAR 550.-

Breakfast charged extra, ZAR 55.-

### **The Holiday Inn Garden Court**

Sandton City (Adjacent to Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 269 7000

Fax: +27 11 269 7100

*Select services hotel*

Single Room (bed and breakfast) ZAR 550.-

### **City Lodge Katherine Street**

Sandton (Shuttle Bus connection to Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5327 ext 242

Fax: +27 11 884 1228

*Select services hotel*

Single Room (bed and breakfast) ZAR 420.-

### **City Lodge**

Morningside (Shuttle bus connection to Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5327 ext 242

Fax: +27 11 884 1228

*Select services hotel*

Single Room (bed and breakfast) ZAR 420.-

***Select Services Hotels only provide breakfast service in-house, but restaurants are available in walking distance.*** Protea Hotel Balalaika Sandton is a full service hotel with superior in-house amenities.

## **4. Reception on Arrival**

Provided that advance notice is given, participants will be met at Johannesburg International Airport and will be assisted with formalities regarding immigrations and customs.

**Consequently, expected date and time of arrival at Johannesburg International Airport with flight details should be sent as soon as possible to the ECA Conference Coordination Unit. Any subsequent changes should be similarly transmitted.**

### **The Courtyard Suite Hotel**

Sandton (A quelques pas du Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5500

Fax: +27 11 884 5501

*Select Services Hotels*

Studio et suites avec une seule chambre à coucher

Chambre seulement 550 Rands

Supplément pour le Petit déjeuner 50 Rands

### **The Holiday Inn Garden Court**

Sandton City (Adjacent au Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 269 7000

Fax: +27 11 269 7100

*Select Services Hotels*

1 personne (lit et petit déjeuner) 550 Rands

### **City Lodge Katherine Street**

Sandton (Service de navette entre l'hôtel et Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5327 ext 242

Fax: +27 11 884 1228

*Select Services Hotels*

1 personne (lit et petit déjeuner) 420 Rands

### **City Lodge**

Morningside (Service de navette entre l'hôtel et Sandton Convention Centre)

Tel: +27 11 884 5327 ext 242

Fax: +27 11 884 1228

*Select Services Hotels*

1 personne (lit et petit déjeuner) 420 Rands

***Seuls les hôtels avec la mention "Select Services" [services exclusifs] fournissent le petit déjeuner sur place, cependant des restaurants se trouvent pas loin des hôtels.*** L'hôtel Protea Balalaika est un hôtel qui fournit tous les services requis et les aménagements qu'il offre sont de très grande qualité.

## **4. Accueil à l'arrivée**

Les participants qui informeront d'avance de leur arrivée bénéficieront d'une assistance pour les formalités d'immigration et de douane.

**En conséquence, il est recommandé de communiquer le plus tôt possible au Groupe de coordination de conférences de la CEA, la date et l'heure d'arrivée à l'Aéroport international de Johannesburg et de l'informer aussi de tout changement ultérieur.**

## 5. Transport

You will arrive at Johannesburg International Airport, which is located 30 km from Sandton City (Sandton Convention Centre). Delegates will be required to use available bus services (Magic Bus) or taxis connecting the airport and Sandton destinations.

A shuttle bus service has been arranged for transfer of delegates between hotels outside walking distance and the Conference Venue during the conference.

## 6. Additional Information

For additional information regarding substantive issues of the conference, please contact:

Mr. Patrick Asea  
Director,  
Economic and Social Policy Division  
United Nations Economic Commission for Africa  
Tel: +251-1-51 10 56  
+251-1-51 53 91  
Fax: +251-1-51 03 89  
E-mail: [pasea@uneca.org](mailto:pasea@uneca.org)

For any other issues pertaining to protocol and logistics, please contact:

Mr. Patrick Chiumya  
Director, Conference and General Services Division  
United Nations Economic Commission for Africa  
Tel: +251-1-51 90 95  
Fax: +251-1-51 58 31  
E-mail: [pchiumya@uneca.org](mailto:pchiumya@uneca.org)

For any issues pertaining to South African Governmental Services, please contact:  
National Treasury (South Africa)  
Fax: +27 12 325 1048

## 5. Transports

Votre point d'arrivée est l'Aéroport international de Johannesburg, situé à 30 km de Sandton City (Sandton Convention Centre). Les représentants devront utiliser les services d'autobus disponibles (Magic Bus) ou les taxis faisant la navette entre l'aéroport et Sandton.

Pendant la durée de la réunion, un service de navettes assurera le transport des représentants entre les hôtels situés loin du Centre de conférence et le lieu de la Conférence proprement dit.

## 6. Renseignements supplémentaires

Pour tout renseignement concernant les questions de fond de la Conférence, veuillez entrer en rapport avec :

M. Patrick Asea  
Chef,  
Division de la politique économique et sociale  
Commission économique pour l'Afrique  
Tel: +251-1-51 10 56  
+251-1-51 53 91  
Fax: +251-1-51 03 89  
E-mail: [cpasea@uneca.org](mailto:cpasea@uneca.org)

Pour toutes autres questions concernant le protocole et la logistique, veuillez entrer en rapport avec :

M. Patrick Chiumya  
Chef, Division des conférences et des services généraux  
Commission économique pour l'Afrique  
Tel: +251-1-51 90 95  
Fax: +251-1-51 58 31  
E-mail: [pchiumya@uneca.org](mailto:pchiumya@uneca.org)

Pour toutes questions concernant les services gouvernementaux sud-africains, veuillez entrer en rapport avec :  
National Treasury (Afrique du Sud)  
Fax: +27 12 325 1048

# Sandton

